

ABSTRAK

DINAR SITUMORANG, 708532019. Pengaruh pemahaman Standar Akuntansi Pemerintahan, pendidikan dan pelatihan, serta latar belakang pendidikan terhadap penyusunan laporan keuangan SKPD pada Kabupaten Samosir. Skripsi, Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Medan, 2012.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah apakah pemahaman Standar Akuntansi pemerintahan (SAP), pendidikan dan pelatihan, serta latar belakang pendidikan berpengaruh terhadap penyusunan laporan keuangan SKPD Pada kabupaten Samosir. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh pemahaman SAP, pendidikan dan pelatihan, serta latar belakang pendidikan terhadap penyusunan laporan keuangan SKPD pada kabupaten Samosir baik secara parsial maupun secara simultan.

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode survey dengan menggunakan kuesioner. Pemilihan sampel dalam penelitian ini dengan menggunakan metode *purposive sampling*. Data yang digunakan berupa data primer yang diperoleh dengan menyebarkan 36 kuesioner kepada kepala SKPD dinas dan 2 orang staff SKPD yang terlibat dalam penyusunan laporan keuangan pada 12 SKPD dinas di kabupaten Samosir. Dari penyebaran kuesioner dan pengumpulannya kembali data yang dapat diolah berjumlah 32 kuesioner.

Metode analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi berganda dengan bantuan *SPSS 16*. Dari pengujian secara parsial dapat diketahui bahwa: pertama, secara parsial dengan menggunakan uji-t diketahui pemahaman SAP, pendidikan dan pelatihan berpengaruh terhadap penyusunan laporan keuangan. Kedua, latar belakang pendidikan dengan uji-t, tidak berpengaruh terhadap penyusunan laporan keuangan SKPD. Ketiga, secara simultan dengan uji-F diperoleh pemahaman SAP, pendidikan dan pelatihan, serta latar belakang pendidikan berpengaruh terhadap penyusunan laporan keuangan SKPD pada Kabupaten Samosir. Hal ini dapat dilihat dari $F_{hitung} > F_{tabel}$ (102,062 > 2,946), dengan tingkat signifikansi 0,000 yang lebih kecil dari 0,05.

Pemahaman Standar Akuntansi Pemerintahan, pendidikan dan pelatihan serta latar belakang pendidikan berpengaruh terhadap penyusunan laporan keuangan SKPD Pada Kabupaten Samosir sebesar 91,6% sedangkan sisanya sebesar 8,4% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak dibahas dalam penelitian ini.

Kata kunci: Pemahaman Standar Akuntansi Pemerintahan, pendidikan dan pelatihan, latar belakang pendidikan, penyusunan laporan keuangan